
12 Pièces

430 m²

Réf. 66-91

1 150 000 €

Uzès
Maison à vendre (30700)
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Cette  superbe  propriété  de  la  fin  du  XVIIIe  se  place  dans  un

environnement  authentique  et  charmant,  d’un  village  médiéval  situé  à

18  km d'Uzès.  La  prestance  de  la  bâtisse,  imposante  et  à  l’élégance

accentuée  par  un  rythme  de  façade  bien  structuré,  s’associe

harmonieusement  avec  le  charme  et  le  caractère  des  aménagements

intérieurs.  Au  rez-de-chaussée,  la  propriété  accueille  les  pièces  de

réception ouvertes sur la cour et la piscine. Le double salon, ouvert au

Sud  Est,  bénéficie  d’une  très  belle  luminosité  et  est  agrémenté  d’une

cheminée. Les très jolis sols en carreaux de ciment font échos ...

This  superb  late  18th  century  property  is  set  in  the  authentic  and  charming

surroundings  of  a  medieval  village,  18  km's  from  Uzès.  The  building's  imposing

stature  and  elegance,  accentuated  by  the  well-structured  rhythm  of  the  facade,

combines  harmoniously  with  the  charm  and  character  of  the  interior  fittings.  The

ground  floor  of  the  property  houses  the  living  rooms,  opening  onto  the  courtyard

and  swimming  pool.  The  double  lounge,  which  faces  south-east,  benefits  from

plenty  of  natural  light  and  features  a  fireplace.  The  attractive  cement-tiled  floors

echo the stone walls and the arche. The ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER
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